

# 都留文科大学で入学式が行われました

四月十日、市民総合体育館で、平成四年度の都留文科大学入学式が行われました。初等教育学科二一八名、国文学科一二五名、英文学科一二八名、社会学科一〇五名、編入生二二名、専攻科に一二名の合わせて六一〇名が入学しました。白尾学長は式辞で「自主的、積極的な行動を忘れず、志を高くもって充実した学生生活を送ってほしい」と激励。これに対して新入生を代表して岩波令さん(社会学科)が「心構えを新たに、これから精進していきたい」と固く誓いました。



# たばこペーパークラフト全国大会で入選



資源のリサイクルと文化の創造を目的とした、たばこの空き箱を利用した「第十四回たばこペーパークラフト全国大会」が東京で開催されました。都留市たばこ産業協同組合婦人部(天野千代子部長)が

出展した作品『薔薇』は山梨県大会で特選を獲得し、全国大会では、各地から予選を勝ち抜いた秀作二五九点の中から植物部門で、見事入選の荣誉に輝きました。作品は天野部長を始め、七人のメンバーで集めた空き箱一〇七五箱を、毎日四時間、二カ月かけて完成したものです。天野部長は「仕上げるまでに皆の意気が乱れないで、最後までがんばることができたのが素晴らしい結果に結び付いた」と喜びを語ってくれました。作品は市役所ロビーに展示され、来庁する人たちの目を惹きつけています。

# 定式へのご協力ありがとうございました

四月四日から四月六日にかけて行われた水路の堆積物の除去が、各自治会の皆さんの御協力により無事終了しました。除去作業に率先して参加された皆さん、ご苦労さまでした。住みよい環境を



守るため、ごみは指定の収集日に出しましょう。河川・水路への投棄をしないようお願いいたします。

# つる子どもまつりに参加しよう

つる子どもまつり実行委員会は、「第二十三回つる子どもまつり」を開催します。当日、午前中は「くに」と呼ばれるいくつものコーナーに分かれ、金づちやのこぎりを使って工作をしたり、影絵や人形劇を見たりして、それぞれの

楽しみをおもいの「くに」で遊びます。午後からは、グラウンドで日常生活では体験することのないほど大勢で、工作、あそび、ダンスをして楽しい一日を過ごします。こうした一日を子どもたちと共有

してみませんか。ご家族そろって弁当持参のうえで遊びに来てください。また、当日各「くに」の手伝いをしたり、子どもたちと一緒に楽しく遊んでくださる皆さんを広く募集しています。興味のある方はどなたでもご連絡ください。

日時 5月17日(日)  
午前9時～午後4時30分  
(受付は午前8時30分～)  
会場 都留文科大学 及び周辺

連絡先  
梶 〇(45)6348  
佐藤 〇(45)6355(呼)

めずらしかったら宝だね!  
つるにも芭蕉が来たなんて!  
いったいどこに来たんだろう?

探そう 集めよう つるは **宝** の国だから

あなたの宝が未来の都留をつくるのです!

細工もののお手なおじいさん。おもしろいお祭りがある。美しい景色の場所がある。古い絵や器がある……。

あれもこれも、りっぱにわたしたちの宝といえます。あなたが知っていたり、気づいた、そんな宝をたくさん教えてください。

気づかずに通り過ぎていたつるの自然 気づかずに見ず過ぎていたつるの伝統 気づかずにつきあってきたつるの人々 私たちのまわりには気づかずに埋もれている 「つるの宝」がまだまだいっぱい そんな宝をみんなで探して、集めてこのつるを “誇りのあるまち”にしよう。 —それが「つる宝さがし運動」です— そして、その第一歩が始まります。

第1回市民フォーラム開催日  
**5月21日(木) 午後7:00**  
**文化会館**

参加資格 都留市に関心のある方  
連絡先 (社)都留青年会議所まちづくり委員会  
委員長 庄司寛 〇(45)0935 (午前10:00～午後5:00)

美しかったら宝です!  
富士山のながめは川茂が最高だね!